



An alle so großartigen Mithelfer der Weihnachtsaktion 2020!

Sehr geehrte Schulleitung, liebe Kinder!

Trotz widriger Umstände, aufgrund der weltweiten Covid 19 Pandemie, konnte die 20igste Aktion „Christkindl aus der Schuhschachtel“ der OÖ Landlerhilfe auch 2020 erfolgreich durchgeführt werden.

Ganz besonders hat uns gefreut, dass trotz der so anderen Zeit in unser aller Leben, wir an die **14.000 Weihnachtspakete** durch Eure Hilfe an Kinder und Jugendliche überbringen konnten und ihnen damit eine große Freude bereiten durften. Eine solche Aktion ist überhaupt nur durch ein großes Engagement in ganz Oberösterreich möglich und das wurde trotz Pandemie von fast 360 OÖ. Einrichtungen wie Schulen, Kindergärten, Pfarren, Gemeinden, Vereinen und vielen andere Organisationen in eindrucksvoller Weise bewiesen. Ebenso haben viele Einzelpersonen Geschenke gepackt bzw. Spenden gesammelt. Durch die Mithilfe von vielen, vielen OberösterreicherInnen ist die Weihnachtsaktion „Christkindl aus der Schuhschachtel“ zu einem sinnstiftenden Projekt geworden, wo sich wieder einmal gezeigt hat, wie groß die soziale Einstellung vieler Kinder und ihrer Familien ist.

Im Namen der Landlerhilfe dürfen wir Euch ein ganz herzliches DANKESCHÖN sagen für Euer Engagement und Eure großartige Unterstützung für diese, unsere Weihnachtsaktion!

Leider war die Fahrt zum gewohnten Termin (12.-16.12.2020), aufgrund des Lockdown`s bei uns, aber auch in den Schulen und Kindergärten im Theresiental (Ukraine), sowie in den deutschsprachigen Gebieten in Rumänien, nicht möglich. Die Kinder in diesen Gebieten mussten somit Weihnachten erstmals seit 20 Jahren, ohne die von oberösterreichischen Kindern so liebevoll gepackten Weihnachtspackerl feiern.

Wir liesen uns trotzdem nicht unterkriegen und haben intensiv an Lösungen gearbeitet um die Weihnachtspackerl so rasch als möglich den Kindern überbringen zu können. Da wegen Covid 19 es vielen langjährigen Mitfahrern nicht möglich war, auch diesmal mit dabei zu sein, war ein Transport mittels Kleintransportern diesmal nicht möglich. Wir transportierten daher die 14000 Pakete mittels 2 Sattelzügen im Jänner 2021 in die Gebiete und lagerten sie dort.

Nach mehrmaligen Verschiebungen, einerseits durch geschlossene Grenzen, aber auch auf Grund der Tatsache, dass die Schulen in Rumänien und der Ukraine bis 8. Februar geschlossen waren, ging`s dann endlich am 16. Februar 2021 los.

Unter Einhaltung sämtlicher für die Reise nötigen Tests und notwendigen Papiere, machten wir uns mit 15 Leuten und 9 Fahrzeugen auf den Weg nach Rumänien. In beide Gebiete – Bistritz und Reghin – kam somit nur eine kleine Abordnung der Landlerhilfe, um die Packerl an die Kinder zu verteilen. Da wir uns nur 72 Stunden in Rumänien aufhalten durften um nicht in Quarantäne gehen zu müssen, war das Ganze Vorhaben ziemlich stressig, konnten aber gemeinsam mit vielen Helfern trotzdem in diesen 3 Tagen alle Packerl verteilen.

Obwohl Weihnachten schon lange vorbei war, haben sich die Kinder über die verspäteten Weihnachtsgeschenke sehr gefreut. Dadurch, dass die Kinder auf Grund von Covid 19 alle vor den Einrichtungen auf uns warteten, jubelten sie schon, als sie unsere Fahrzeuge erblickten. Es waren wieder einmal sehr schöne, unvergessliche Momente, Erlebnisse und Eindrücke, die wir mit nach Hause nehmen durften! All dies hat uns mehr als nur entschädigt für alle Schwierigkeiten und Probleme die wir im Vorfeld der Aktion hatten.

Wir möchten Euch allen diese Freude und den Dank mit diesem Brief weitergeben und Euch bitten, unser Dankesblatt an der Informationstafel Eurer Einrichtung auszuhängen oder auf Homepage bzw. Facebook zu veröffentlichen. Für weitere Informationen über die Weihnachtsaktion, den Verein bzw. unsere Aktivitäten steht Euch unsere Homepage www.landlerhilfe.at bzw. unsere Facebook-Seite zur Verfügung.

Im Dezember 2021 möchten wir gerne unsere mittlerweile 21. Weihnachtsaktion „Christkindl aus der Schuhschachtel“ durchführen und dazu laden wir schon jetzt zur Teilnahme recht herzlich ein.

Nochmals ein herzliches Dankeschön, das Ihr trotz der erschwerten Situation zum so guten Gelingen dieser humanitären Aktion beigetragen habt, im Namen der OÖ. Landlerhilfe und der beschenkten Kinder. Gemeinsam konnten wir auch heuer wieder über 14.000 Kindern eine sehr schöne Weihnachtsfreude bereiten – **VIELEN HERZLICHEN DANK!!!**

Mit lieben Grüßen

Das Team der OÖ. Landlerhilfe

Helmut Atzlinger, Obmann
Andrea Briendl, Organisation